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В Волгоград я ездила не просто так, а выступать на семинаре Светланы Гелло. Меня
туда "сосватал" Сергей Чернявский - дважды бриллиантовый директор Орифлэйм.
Естественно, каждое выступление начинается с истории прихода в Орифлэйм. И моё не
было исключением. Мой муж записал весь семинар, но к сожалению, моё выступление
по техничесим причинам получилось не все. Мы даже не знаем почему. Некоторые
фрагменты я буду размещать тут на блоге. А сегодня - про мою историю прихода в
Орифлэйм.

      

{youtube}-RAhKLCNHxw{/youtube}
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http://ori-kotlas.ru/index.php/registratsiya-v-oriflejm

